



Еженедельник новостей МДС

События за 8 – 13 августа 2016 года

8 августа

Бизнес-сообщество и Жогорку Кенеш расширяют сотрудничество

Представители МДС и руководитель Аппарата Жогорку Кенеша КР Абдыманап Кутушев обсудили пути усиления сотрудничества между бизнес-сообществом и главным законодательным органом страны. МДС предложил возобновить деятельность Совета по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага Жогорку Кенеша КР.

[Подробнее](#)

IBC Weekly News

Events of August 8 – 13, 2016

August 8

Business community and Parliament expand cooperation

IBC representatives and Head of the Jogorku Kenesh Office Abdymanap Kutashev discussed ways to enhance cooperation between the business community and the Parliament. IBC proposed to resume activities of the Business and Entrepreneurship Development Council at the Speaker of the Jogorku Kenesh.

[More](#)

9 августа

МДС и РКФР обсудили новые условия фонда

МДС встретился с представителями Российско-Кыргызского фонда развития (РКФР). Во встрече приняли участие члены правления фонда Олег Кудяков, Эркин Асрандиев и советник председателя фонда Жылдыз Караталова. Участники встречи обсудили новые условия получения займов фонда, а также проведение большого бизнес-форума, запланированного РКФР на середину сентября 2016 года. Представители МДС отметили важность проведения разъяснительных работ и широкого распространения информации по новым услугам фонда.

Рассмотрен проект Национальной инфраструктуры географической информации

На встрече, посвященной сотрудничеству в области устойчивого развития, представители МДС, Германского общества по международному сотрудничеству (GIZ) и Национального статистического комитета КР обсудили проект Национальной инфраструктуры географической информации. Документ поможет инвестору просчитать возможности и риски ведения бизнеса в той или иной местности.

[Подробнее](#)

August 9

IBC and RKDF discuss the Fund's new terms for loans

IBC met with representatives of the Russian-Kyrgyz Development Fund (RKDF). The meeting was attended by RKDF Board members Oleg Kudyakov and Erkin Asrandiev and Advisor to the RKDF Chairman Jyldyz Karatalova. The meeting participants discussed new terms for obtaining the RKDF loans as well as holding of a large RKDF business forum scheduled for mid-September 2016. IBC representatives stressed the importance of advocacy and wide dissemination of information on all kinds of new Fund's services.

National Geographic Information Infrastructure Project considered

At the meeting devoted to cooperation in sustainable development, representatives of IBC, the German Society for International Cooperation (GIZ) and the National Statistical Committee of the Kyrgyz Republic discussed the National Spatial Data Infrastructure (NSDI) project. The document will help investors to forecast the possibilities and risks of doing business in particular areas of Kyrgyzstan.

[More](#)

10 августа

МДС и Финансовая полиция обсудили проблемы нефтетрейдеров

August 10

IBC and Financial Police discuss problem of oil traders

<p>Представители МДС и Председатель Государственной службы по борьбе с экономическими преступлениями при Правительстве Кыргызской Республики (Финансовой полиции) Айбек Кадыралиев обсудили социально-экономическое положение, состояние инвестиционного климата в стране и проблемы бизнес-сообщества. МДС, на основании многочисленных обращений крупнейших нефтетрейдеров, затронул проблемы топливного рынка КР. Незаконный ввоз нефтепродуктов из соседних государств отрицательно влияет на деятельность добросовестных нефтетрейдеров. Участники встречи решили провести встречу с участием представителей Финансовой полиции, Государственной налоговой службы, бизнес-ассоциаций и представителей топливного рынка, чтобы разработать меры по противодействию незаконному ввозу и обороту нефтепродуктов на территории КР. Встреча запланирована на 10:00, 18 августа в Малом зале Министерства экономики КР.</p> <p>Уважаемые члены МДС!</p> <p>Если у вас есть вопросы (в том числе и по другим отраслям) к представителям указанных государственных органов, просим направить их нам для включения в повестку дня, а также принять участие в мероприятии.</p> <p>РГ представит предложения по повестке сессии РКБТ ВОЗ</p> <p>Представители МДС встретились с рабочей группой Министерства экономики КР по подготовке официальной позиции Правительства КР в рамках предварительной повестки дня 7-й сессии Конференции Рамочной конвенции ВОЗ по борьбе против табака (РКБТ ВОЗ). МДС представил РГ документ, разработанный Всероссийским научно-исследовательским институтом табака и табачных изделий, который исследует возможность практического применения мер, изложенных в руководящих принципах РКБТ ВОЗ, и целесообразность введения дополнительных ограничений. К следующему заседанию РГ, которое состоится 15 сентября, всем членам РГ поручено проработать пункты предварительной повестки и внести предложения по ним.</p>	<p>IBC representatives and Chairman of the State Service for Combating Economic Crimes under the Government of the Kyrgyz Republic (Financial Police) Aibek Kadyraliyev discussed the social and economic situation and investment climate in the country, as well as and problems of the business community. IBC informed about the problem in the fuel market of the Kyrgyz Republic, using information from numerous appeals of the largest oil traders. Thus, smuggling of petroleum products from neighboring countries negatively affects the activities of bona fide oil traders. The meeting decided to hold a meeting with representatives of the Financial Police, the State Tax Service, business associations and representatives of the fuel market to develop measures to combat the smuggling and trafficking of petroleum products in the Kyrgyz Republic. The meeting is scheduled for 10 am August 18 at the Small conference room of the Economy Ministry.</p> <p>Dear IBC members,</p> <p>If you have any questions (including other sectors) to the representatives of the above-mentioned government agencies, please send them to us for inclusion into the agenda. We also invite you to take part in the event.</p> <p>WG to submit proposals for the agenda of the WHO session</p> <p>Representatives of IBC met with the working group of the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic tasked to develop an official position of the Government of the Kyrgyz Republic within the framework of the provisional agenda of the 7th session of the Conference of the WHO Framework Convention on Tobacco Control. IBC presented a document developed by the Russian Research Institute for Tobacco and Tobacco Products, which is studying the possibility of practical application of the WHO measures and the advisability of introducing additional restrictions. The WG members have to study the items on the provisional agenda of the 7th session of the WHO Conference and submit them to the Economy Ministry by the next WG meeting scheduled for September 15.</p>
<p>13 августа</p> <p>Исполнительный директор МДС выступил на Всемирном курултае молодежи</p> <p>Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков выступил на I Всемирном курултае молодежи Кыргызстана в панельной дискуссии по теме «Взаимодействие активной молодежи и бизнеса». Курултай молодежи собрал молодых лидеров в сфере бизнеса, науки, культуры и спорта. Мероприятие проходило с 11 по 15 августа в Бишкеке и в селе Тосор на южном побережье озера Иссык-Куля. Цель</p>	<p>August 13</p> <p>IBC Executive Director spoke at the World Youth Kurultai</p> <p>IBC Executive Director Askar Sydykov was a speaker at the First World Kurultai of Kyrgyzstan's Youth in a panel discussion on the topic "Interaction of active youth and business." The Youth Kurultay (forum) gathered young leaders in business, science, culture and sports. The event took place from August 11 to August 15 in Bishkek and in the Tosor village on the southern shore of Lake Issyk-Kul. The main goal of</p>

<p>форума, организованного ОО "Kyrgyz Union", - объединение молодых лидеров Кыргызстана и успешных соотечественников, проживающих за рубежом, в одно активное и устойчивое сообщество, а также совместная реализация молодежных инициатив в интересах общества и государства.</p>	<p>the Youth Forum conducted by the Kyrgyz Union Public Association was to unite the young leaders of Kyrgyzstan and successful compatriots living abroad into an active and sustainable community, as well to jointly implement youth initiatives for the benefit of society and the State.</p>
<p>События на 15 – 19 августа</p> <p>15 августа</p> <p>МДС примет участие в обсуждении участия делегации Кыргызстана в «Евразийской неделе» (бизнес-форуме) в Москве.</p> <p>18 августа</p> <p>МДС организует рабочую встречу представителей сектора нефтетрейдинга с участием Председателя Государственной службы по борьбе с экономическими преступлениями при Правительстве Кыргызской Республики Айбека Кадыралиева по проблемам топливного рынка и по другим вопросам членов МДС.</p> <p>Встреча состоится в Малом зале Министерства экономики КР в 10:00</p>	<p>Events for August 15 – 19</p> <p>August 15</p> <p>IBC will take part in discussion on participation of Kyrgyzstan's delegation in the Eurasian Week (Business Forum) in Moscow.</p> <p>August 18</p> <p>IBC will organize a meeting of oil traders with participation of Chairman of the State Service for Combating Economic Crimes under the Government of the Kyrgyz Republic Aibek Kadyraliyev to discuss problems in the fuel market and other issues IBC members face.</p> <p>The meeting will be hold at Small conference room of the Ministry of Economy at 10 a.m.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>